



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE DU PAPE FRANÇOIS
EN INDONÉSIE, PAPOUASIE-NOUVELLE-GUINÉE,
TIMOR ORIENTAL ET SINGAPOUR
(2-13 septembre 2024)

ANGÉLUS

Sir John Guise Stadium (Port Moresby, Papouasie-Nouvelle-Guinée)
Dimanche 8 septembre 2024

[Multimédia]

Chers frères et sœurs,

avant de conclure cette célébration, nous nous tournons vers la Vierge Marie avec la prière de l'Angélus. C'est à elle que je confie le cheminement de l'Église en Papouasie-Nouvelle-Guinée et dans les Îles Salomon. Que *Marie secours des chrétiens – Maria Helpim* vous accompagne et vous protège toujours : qu'elle renforce l'union des familles, qu'elle rende beaux et courageux les rêves des jeunes, qu'elle soutienne et console les personnes âgées, qu'elle reconforte les malades et les personnes souffrantes !

Et de cette terre tellement bénie par le Créateur, je voudrais invoquer avec vous, par l'intercession de la Très Sainte Vierge Marie, le don de la paix pour tous les peuples. Je le demande en particulier pour cette grande région du monde située entre l'Asie, l'Océanie et l'Océan Pacifique. Paix, paix pour les nations et aussi pour la création. Non au réarmement et à l'exploitation de la maison commune ! Oui à la rencontre entre les peuples et les cultures, oui à l'harmonie de l'homme avec les créatures !

Maria Helpim, Reine de la Paix, aide-nous à faire nôtres les desseins de Dieu qui sont des desseins de paix et de justice pour la grande famille humaine!

En ce dimanche, qui marque la fête liturgique de la Nativité de Marie, nos pensées se tournent vers le sanctuaire de Lourdes, qui a malheureusement été touché par des inondations.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana